
資料館協議会 会議録 

 

           日 時：平成２６年５月９日（金） 

午後１時３０分から２時３７分 

                       場 所：野沢会館 １０２会議室 

 

委 員：出席 7名、欠席１名 

傍聴者：なし 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ  教育長 

 

３ 自己紹介  協議会委員、事務局 

 

４ 会長選出及び会長代理の決定について 

        会長は委員の互選により、会長代理は会長の指名により決定。 

        会長：小林浜治郎委員、会長代理：上原利三雄委員 

 

５ 会長及び会長代理あいさつ 

 

６ 会議内容（事務局説明、質疑、意見等要約） 

（１）入館者の状況について（資料１） 

     事務局 （概要説明） 

     会 長 入館者が減少しているようである。入館者のほとんどは県外からであり、

観光の季節が終わると減ってくる。 

     委 員 バスでの観光客の状況はどうか。 

     事務局 観光交流推進課とも話をしながら、ぴんころ地蔵、旧中込学校を併せてコ

ースの中に入れていただくよう進めている。 

         バスについては第２駐車場で対応している。 

     委 員 バスが来ても停めにくいというお話も聞く。 

         第２駐車場は目につかないから、どうしても管理事務所へ行ってしまう。 

     会 長 駐車場にバスが入るため管理事務所横の桜の枝を２本切ったが、        

できれば管理事務所を他に移して、バスを道端に停められればよいと思う。 

（２）重要文化財旧中込学校防災修理整備工事について（資料２） 

     事務局 （概要説明） 

     会 長 鎧戸は全部交換になるのか。 

     事務局 交換ではなく補修となる。 

     会 長 ２階のベランダはどうなるのか。天井や床は手をつけないのか。 

     事務局 交換、補修、塗り直しを行う。 

     会 長 瓦の傷んでいるものは差し替えるのか。 

     事務局 傷んでいるものについては差し替えを行う。 



     委 員 近々、観藤会が開催されるが影響はないのか。 

     事務局 校舎の南側に工事用のフェンスがあるが、影響はないと思う。 

     委 員 管理事務所前の駐車場は中込小学校の通学路になっているので、危険のな

いよう気を配ってほしい。 

     事務局 管理事務所前の駐車場は通学路であるため工事車両は入れないよう業者

に伝えてある。安全対策には充分注意をしていく。 

     委 員 工事中は資料館も休館となるか。 

     会 長 校舎とあわせて工事期間中は資料館も休館となる。 

         石山織之助という村長を４期務め、北海道の伊達藩周辺の開発の先頭に立

った著名な方がいる。今後、資料館にその方のコーナーを設けたらどうか

と考えている。 

     事務局 旧中込学校と資料館の展示は工事終了後、元に戻すのではなく、保存会、

資料館協議会の皆さんとも話をさせていただきながら考えていきたい。 

     会 長 資料館の今の展示は良いと思う。あまり変えないほうが良い。 

     事務局 今後の展示についても、協力をお願いしたい。 

（３）その他 

 

７ 閉  会 


